



Erste Bergankünfte am Schattberg-Gipfel sind immer ein Highlight.



Sarah Dreier, Siegerin auf der Tour-Distanz, übergücklich im Ziel!

BILDER: SN/MN/WILDT/TEAM (2)

Die Mountain Attack – der Kultevent feiert Jubiläum

In weniger als zwei Wochen erklimmen am 20. Jänner 2023 wieder hunderte Skibergesteiger aus 22 Nationen die steilen Berge des Pinzgauer Glemmtales.

Die Hervis Mountain Attack feiert mit der 25. Auflage im Jänner 2023 ihr großes Jubiläum. Alles begann mit der Idee 1998, dem Skitourensport in Österreich auch einen Wettkampfscharakter einzuhauchen. Mittlerweile ist der Kultevent zur teilnehmerstärksten Wintersportveranstaltung in ganz Österreich avanciert. Mit dem Schattberg wartet auf die Athleten bei Steigungen von bis zu 70% gleich zu Beginn eine Schlüsselstelle. Oben am Schattberg-Gipfel

angekommen führt die Strecke die Teilnehmer der Tour-Distanz über den Schattberg-Westgipfel hinunter nach Hinterglemm, ehe der Anstieg über den Reiterkogel und den Bernkogel die Athleten wieder zurück nach Saalbach bringt. Die Königsdisziplin – der „Marathon“ – führt die Teilnehmer nach der Abfahrt nach Hinterglemm zusätzlich noch hinauf auf den Zwölferkogel, bevor die nächste Abfahrt sie hinunter in die Hochalm bringt und ebenfalls über den Reiter- und Bernkogel zurückführt. So müssen die Tour-Starter 2000 Höhenmeter bzw. die Teilnehmer der Marathon-Strecke mehr als 3000 Höhenmeter bewältigen, ehe sie im Ziel in der ATTACK-Arena am Schattberg-Parkplatz von den Fans jubelnd empfangen werden. Beim Marathon zeichnet sich ein span-

nender Zweikampf um den Titel ab. Jakob Herrmann, Streckenrekordhalter der Mountain Attack, gilt als großer Favorit. Ihm gegenüber steht der Italiener William Boffelli, der ebenfalls einen Streckenrekord, und zwar jenen bei der Partnerveranstaltung, dem Sella Ronda Skimarathon in Italien innehat. Bei den Damen gilt die Österreicherin Teresa Feix als Favoritin auf den Sieg.

Fan-Gondel und Tombola

Nach dem Startschuss kann mit der Fan-Gondel kostenlos auf den Gipfel des Schattberges aufgefahren werden, um den ersten Ankünften der Athleten entgegenzufiebern. Zudem wird es dieses Mal wieder eine große Tombola mit unterschiedlichsten Sachpreisen geben, bei der jedes zweite Los gewinnt.

Moderation, Live-Stream & Live-Tracking

Das Moderatorenteam mit Marina Herzmayer und Oliver Andorfer begleitet das Rennen mit Interviews von Athleten und Live-Bildern auf der LED-Wall im Zielbereich. Zusätzlich gibt es online auf www.MOUNTAIN-ATTACK.AT) und auf der Mountain-Attack-Facebook-Seite einen vierstündigen Live-Stream zum Rennen unter der Regie von Wolfgang Angermüller und seinem Team, kommentiert von SN-Sportchef Richard Oberndorfer und Andreas Ringhofer, dreifacher Mountain-Attack-Sieger. Der neue Zeitnehmungspartner TIME2WIN ermöglicht allen Interessierten außerdem, jeden Athleten des Rennens in Echtzeit zu tracken und dessen genaue Position im Rennen mitzuverfolgen.

Mountain Attack 2023 Programm & Infos

Ab 13 Uhr:
Junior Sprint

Ab 15 Uhr:
Warm Up und Vorbereitung auf den Start

Ab 16 Uhr:
Start am Dorfplatz

16.40 Uhr:
Erste Ankünfte auf dem Schattberg-Gipfel

16.50 Uhr:
Erste geplante Ankünfte in Hinterglemm

ab 17.35 Uhr:
Zielankünfte in Saalbach

Ab 22 Uhr:
Siegerehrung am Dorfplatz

Weitere Infos:

Hotline: +43 662/635653-0
MAIL@MOUNTAIN-ATTACK.AT
WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT
FACEBOOK.COM/MOUNTAIN.ATTACK

